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NADIE PODRÁ SALVARTE, SOLO TÚ PODRÁS SALVARTE A TI MISMO Y ESA SALVACIÓN SE
ENCUENTRA A TRAVÉS DE TUS BUENAS OBRAS, A TRAVÉS DE TUS HECHOS, SOLO AHÍ ESTÁN TUS

RECOMPENSAS.

[20130630] Amados míos, benditos sean vosotros en esta hora y bendigo todo lo que está a vuestro
alrededor, todo lo tangible y todo lo intangible. Bendigo vuestras almas y que tus pensares estén en
concordancia con vuestros SER, con vuestra alma. Habéis venido, como siempre, a recoger de estos
frutos para disponerte a comer, saborearlos en vuestro interno y compártelo con vuestros hermanos,
tanto encarnados como desencarnados, sí, mis bien amados.

Porque, en verdad os digo, vosotros que no te ves que eres eterno, son eternos y que muchas vidas
han hecho vosotros, muchas etapas, en muchos estados mentales se han encontrado y de acuerdo a
vuestro pasado hoy vives y lo haces presente. Pero hoy es tiempo, es hora, es el momento de
transformar, darle cambio, darle muerte a todo lo que desees vosotros que viva aquí contigo. Ya es
tiempo que comiencen a hacer conscientes de esta verdad, porque aquí está la verdad. Quiero
decirles, tú eres la verdad como Yo Soy y tú sabes todas las cosas que habéis hecho, tú eres la
verdad, hermanos míos.

Pues entonces comiencen, comiencen a cambiar, a transformar vuestras cosas, porque de cierto les
digo, vosotros habéis convertido las cosas que están y vienen del gran amor y de la gran verdad que
eres vosotros mismos. Vosotros cambiaste, le diste cambio a todas vuestras cosas, ha salido de ti
todo lo que ven tus ojos, todo lo que escuchan, todo lo que sientes, todo lo que sabes de hoy. Pues,
en verdad Yo les digo, es necesario que entres a la razón verdadera, que entres a la oración y ayuno
para que esto vosotros los puedas convertir a este estado donde te encuentras. Dense cuenta que
nada más han sido vosotros los que habéis transformado las existencias de vosotros y vive cada
quien lo que así ha hecho en su vida. Pues oíste que dije, el que siembra cosecha, sí, mis bien
amados. La cuestión de vosotros es entender que eres eterno, no eres nuevo, no eres de hoy y que
en tiempos pasados ya sembraron y que hoy tienes la cosecha.

Es por eso que vosotros alguna vez habéis dicho, si yo he sido bueno, amoroso, ¿y por qué sufro? Yo
os te declaro de que en vuestra vida ya lo hiciste, no en esta encarnación, sino en la pasada
sembraste y hoy llega vuestra cosecha. Vosotros tenéis que estar atento a ti mismo, vosotros tenéis
que estar atento y así poder traer a tu presente realizado lo que hoy quieres para ti, lo que hoy estás
viviendo sea transformado, porque nadie les hará esto. Esto que Yo os te digo, tendrás que hacerlo
tú, como has hecho lo otro, te digo. Porque vosotros han hecho las enfermedades, han hecho la
pobreza, han hecho el odio, el desamor, la lujuria, la envidia; vosotros han hecho esto, mis bien
amados.

Porque vosotros eres astuto y te has convertido en la astucia y todo esto lo tomas para enredarte a
ti mismo y enredar a tus hermanos. Solo date cuenta, que en la vida eres tú siempre el que actúas
para ti, aunque parece que actúas para otros, es para ti mismo. Por eso os les dije: “Ama, perdona y
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si un hermano viniera a ti cansado en su trayectoria de camino y te pidiera que lo ayudares un tanto,
Yo os te he dicho, ayúdalo más de lo que él te ha dicho, porque esto es estar convencido que la vida
uno puede salir de ese mundo y esa la paga”. Pues hoy que estás aquí, te hablo todo esto para que
vuelvas a vuestro estado, vuelvas a vuestra conciencia y solamente haz como hay que hacer.

Vosotros que estás escuchando esto, vosotros que estás sabiendo de esto llévalo a cabo, llévalo a
cabo porque este es el distintivo de todo hombre, es como vos podrás conocer y como también te
han de conocer, es como te han conocido y es como has conocido y después juzgas a tu hermano.
No te entretengas en vuestra mente juzgando a vuestro hermano, porque eso es entretención
solamente. Es por eso que Yo les mando a cambiar las cosas, porque vosotros eres el Creador y Yo
sabiendo de ti, te digo, hoy, ¿qué has de hacer hoy? Hoy solamente debes de estar, porque es solo
recibiendo de lo creado por ti y si no quieres que esa creación o esos frutos sigan, solamente
cámbialos, transfórmalos y vuélvelos a los estados del presente. Comiencen a trabajar porque la vida
es continua, la vida es eterna y la vida es de perfección. Solo sean conscientes, hermanos, y trabajen,
trabajen sin parar, porque son vosotros los que así, si continuas, si sigues insistiendo tu vida, tu SER
por tener una plataforma bien hecha, pues te digo, aquí la tienes y pues ahora solamente debes
hacer. Esto es de lo que vosotros se han olvidado, porque te digo, no es que no has hecho nada, has
hecho mucho, pero en el lado contrario, has odiado, has maldecido, habéis hecho el amor, el
desamor, habéis hecho las enfermedades, todo lo han hecho vosotros, mis bien amados.

Pues en esta hora, en este momento, pues Yo te digo, no estás comenzando, solo estás
comprendiendo cómo has estado, porque vienen las cosas a ti, cosas que vos quisieras que no
existieran, que no vinieran y no encuentras una razón, pero esta es la razón que Yo te doy para que
vosotros estés consciente de todo y lo vayas cambiando poco a poco. Vosotros tiene que ser
deliberados, tienen que ser precisos, no postergues, no vivas en el ayer ni vivas en el futuro, porque
esas dos cosas no existen, solo existe, solo existes tú razonando, tú comprendiendo y no es más que
comprenderse a sí mismo.

Hoy que estás aquí Yo te bendigo y te doy lo necesario para que vosotros puedas salir, puedas darte
cuenta de que la vida es tuya. Nadie podrá salvarte, solo tú podrás salvarte a ti mismo y esa
salvación se encuentra a través de tus buenas obras, a través de tus hechos, solo ahí están tus
recompensas. Vosotros tendrías que aferrarte a una verdad que eres tú mismo y así empezar a crear
otros métodos de vida. Y así podrás observar que de ti ha nacido todo, pero todo, hermanos, lo que
ves y lo que no han visto. Porque lo que no han visto, está en lo más profundo de vuestro corazón.

Yo les digo síganse redencionando, síganse encontrando a ti mismo, sigue pues y no desmayen. Estás
en el lugar adecuado en esta tierra y es aquí donde vosotros habéis hecho tantas cosas y que a todo
eso debes cambiar. Yo les bendigo a todos y Yo les deseo que de aquí en adelante abras tu mente y
llegues a entender lo que Yo os te digo, lo que Yo os les digo, mis bien amados. Sean benditos en
esta hora, sean benditos y es aquí el punto de todo SER, tanto de vosotros encarnados, como de
vosotros desencarnados. En verdad redencionarse. No seas astuto, porque la astucia es una casa sin
salida, es donde vosotros no podéis salir, solo te acondicionas, dejen de ser astutos, porque vosotros
eres dos, sí, en apariencia.

Yo les bendigo a todos, les deseo lo mejor en vuestras vidas, que puedas superar a vuestra
mentecita, puedas sacarla de donde está, allí hundida, allí en la incomprensión, allí en nada.
Hermanos, así a vosotros encarnados, como vosotros desencarnados, porque estos ojos no pueden
ver lo que está aquí con vosotros, lo que cada quien tiene en su círculo de vida. Pues vengo a darles
claridad, tanto a todos tus pensamientos carnales, como a todos vuestros sentimientos que no
poseen un cuerpo, Yo les hablo a todos. Y así benditos sean, pues es el momento de soltarse. No te
sigas escondiendo, hermanos míos, no, no sigan escondiendo su identidad. Benditos sean vosotros.
Este es mi pequeño relato en esta hora, esto es lo que Yo les he traído a vosotros. Benditos sean y
hasta pronto, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


